



*Chère hannutoise, cher hannutois,*

*Nouvelle candidate aux élections communales ce 08 octobre sur la liste MR, faisons connaissance.*

*J'habite Bertrée depuis 21 ans, maman de trois adolescents et épouse d'un artisan ébéniste, Jean-Pierre Christiaens, je suis employée dans une PME liégeoise.*

*Sollicitée pour cette candidature, j'ai très vite répondu oui à l'opportunité qui se présentait.*

*Notre petite ville à la campagne nous offre bien des raisons de travailler pour son entretien et pour assurer son avenir.*

*Un quotidien riche assez pour que tout m'intéresse.*

*La politique est un moyen de devenir un élément moteur à notre bien-être.*

*Active dans des associations sportives et autres, je voudrais aujourd'hui à 42 ans participer concrètement aux projets que notre ville mettra sur le métier pour une meilleure qualité de vie au quotidien.*

